



# WEEKLY REPORT

## 高松東ロータリークラブ 週報

会長:米田 敬 幹事:平尾 修



高松東ロータリークラブ

ロータリーは世界をつなぐ

### プログラムのご案内

今週

(創立第2473回) 令和元年10月08日

客話「生き生きと地域で生活するために」

青少年奉仕委員会  
社会福祉法人 香川県手をつなぐ育成会  
理事長 高尾 早苗 様

次週

(創立第2474回) 令和元年10月22日

移動例会「ナガレスタジオ（流政之美術館）」  
集合 道の駅 源平の里むれ AM9時15分

職業奉仕委員会

### 前週例会レポート

### 創立第2472回例会出席報告 令和元年10月01日

前々回の訂正	会員総数(名誉会員を除く)	出席免除会員
09/10 100% 09/17 100%	50名	(a)0名 (b)8名
出席計算に用いた会員数	出席会員数	出席率
47名	31名	65.96%

### 会長報告

9月28日(土)に第1分区の会長幹事会があり、出席してまいりました。  
今年の規定審議会で採択されたメーキャップに関しまして質問をしたところ、2670地区では従来どおり前後2週間で足並みをそろえていくようですのでご理解・ご協力をお願い致します。  
また高松中央ロータリークラブの岩本会長から、2年連続で早明浦ダム上流域の下草刈りが天候不良のため中止になったことに対するお詫びがございました。先週はモンゴルに例年通りボランティアに行っていました。  
昨年から元横綱の日馬富士関が建てた学校が開校しており、そちらで検診に行ってきました。  
学問だけでなく心身の成熟も含めた教育方針を掲げており、とても素晴らしい教育環境であると驚きました。  
日馬富士関はモンゴル人の教育の発展に大変尽力されており、またモンゴルの人々に大変尊敬されています。  
そして、日本で成功したモンゴル人や日本人に対する尊敬の念を感じると共に、非常に急速なモンゴルの発展を感じました。  
アジア近隣の国々との小さな親睦をこれからも続けていきたいと思っております。

### 来訪ロータリアン(1名)

高松RC 谷本治仁 君

### 幹事報告

10月22日移動例会(ナガレスタジオ流政之美術館)の出欠の記入をお願いします。10月15日は休会です。